

Fehlerfreie Sprünge vermehren das Spendengeld

Was das Spenden betrifft, ist auf Dr. Kaspar Funke, Geschäftsführer der Escon Marketing GmbH, Verlass wie auf gutes Reitpferd. Seit Bestehen der Bürgerstiftung kann diese im Zusammenhang mit dem weit in die Welt des Reitsport ausstrahlenden CHI Reitturnier in Donaueschingen jeweils eine namhafte Spende verzeichnen. Auf 700 € belief sich der Spendenbetrag zum Beispiel beim Turnier 2018 den Ernst Zimmermann als Vorsitzender des Vorstands der Bürgerstiftung Donaueschingen beim S.D. Fürst Joachim zu Fürstenberg-Gedächtnisturnier im Reiterstadion in Empfang nehmen konnte. Dieser Betrag resultierte aus der Prämie für die fehlerfreie Überwindung eines bestimmten Hindernisses, die Turnierchef Dr. Kaspar Funke ausgesetzt hatte. Den entsprechenden symbolischen Scheck überreichte die 1. Vorsitzende des Reit- und Fahrvereins Schwenningen Yvonne Würthner im Anschluss an die Siegerehrung bei der internationalen Springprüfung Klasse S um den Ehrenpreis der Donaueschinger Firma Ricosta.

Foto: Beim Donaueschinger Reitturnier springen Pferde und Reiter auch für die Bürgerstiftung